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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
PATRAIX DEL DIA 13 DE SETEMBRE DE 2022

En València en el Centre Municipal de Serveis Socials de Patraix al carrer Salabert, 13 a
les 18:00 hores del dia 13 de setembre de 2022. I en sesió presencial , davall la Presidència de la
Sr. Javier Ismael Mateo García i la Vicepresidència del Sr. Carlos Galiana Llorens (excusa la
seva assistència), els Regidors Sra. M. Julia Climent Monzó (del Grup Popular),     amb
l'assistència dels components del mateix,  pel Grup Compromís, la Sra. Sandra Ruiz Andrés, el
Sr. Artur García Lozano i el Sr. Carles Mulas Franco; pel Grup Socialiste la Sra. Mª Jesús Cabel
Sánchez, la Sra. Mª Angeles Latorre Girona; pel Grup Popular, el Sr. Ignacio José Ballester
Borell i el Sr. Antonio Domingo Iranzo, i per el Grup Ciutadans, el Sr. José Forner Cervilla , pel
Grup Vox, el Sr. Carlos García Pedraza, actuant com a Secretaria la Sra. Mª José Beltrán
Momblanch.

Oberta la sessió per la Presidència, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre del dia
i s'adopten els següents acords.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprobació de l'acta de la sessió anterior de data 14/06/2022

2 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Canvi de denominació del grup de treball d'Ecologia i nomenament de Coordinador.

Toma la palabra el vocal Sr. Artur García i Lozano exponiendo el cambio de nombre del
Grupo de Trabajo de Ecología pasando a denominarse Ecología y Salud, siendo el mismo el
coordinador del grupo.

Sometida a votación queda aprobada por unanimidad :

Votos a favor: 2 PP, 1 Cs, 1 Vox, 3 Compromís, 2 Psoe.

3 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Elevació al Consell de Distriste dels dictámens dels grups de treball per a la consideració i
aprobació si es el cas, del projecte d'activitats culturals 2022 del tercer cuatrimestre

Interviene en primer lugar la vocal Sra. Mª Jesús Cabel Sánchez por el Grupo de Trabajo
de Cultura , pasando a informar de la reunión del Grupo de Trabajo de fecha 07/09/2022:

1.- TEATRE DE LA TARDOR. Esta actividad ha tenido un cambio de lugar de realización
debido a que estaba ocupada la plaza de Patraix con otra actividad. Se realizará el ábado 24 des
septiembre a las 19 horas en el tramo peatonal calle Salavert Nº7 entre la calle Marqués de Elche
y la calle Humanista Mariner.

2.- CUENTACUENTOS EN LA PLAZA. Se han modificado las fechas de realización para
tener el tiempo suficiente para solicitar el permiso de ocupación de espacio público y para poder
gestionar la facturación antes del cierre de la administración en diciembre. Las nuevas fechas
serían: 23 octubre/ 13 noviembre/ 27 noviembre/ 11 diciembre a las 12h en la plaza Emilio
Lluch. Además, sufre una modificación presupuestaría debido a la tributación y pasa de 500€ a
550€.

3.- RUTAS TEATRALIZADAS VARA DE QUART. Son dos rutas a realizar en nuevas
fechas, que serán el 29 octubre a las 20:00h de la tarde y 3 diciembre a las 11:00h de la mañana.
Además, sufre una modificación presupuestaría debido a la tributación y pasa de 500€ a 550€.

4.- RECONOCIMIENTO FALLAS. En la pasada reunión se había quedado en realizar la
entrega para el 4 octubre en la plaza de Patraix dentro de la programación de la semana cultural
de la AAVV Patraix. Queda pendiente realizar la invitación a las fallas del distrito, de lo que se
encargarán Valentina y Alex. La recogida y traslado de los banderines ese día la realizará Alex.
También hay que preguntarle a Toni Pla, si ese día puede facilitar los medios técnicos de la
asociación para megafonía, si no pudiera ser, se realizará la entrega sin ella.
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1.  
2.  
3.  

4.  

El coordinador informa que la ejecución presupuestaria del Grupo de Cultura y Deporte
sería la siguiente: Presupuesto total: 12.650€ - Presupuesto Actividades: 11.606€ = Presupuesto
disponible: 1.044€.

Así pues, plantea que se puede hacer alguna actividad o reservarlo por si hay desviación en
la ejecución del resto de actividades. A esto María Jesús Cabel plantea que estaría bien hacer
algo de deporte porque el Grupo también es de deporte y como ya ha pasado lo peor de la
pandemia echa de menos alguna actividad tipo torneo de futbol como se organizaba con
anterioridad. El coordinador Alex le pregunta si ha traído la propuesta redactada porque el
problema de aprobar algo sin concretar es que no va a dar tiempo para ejecutarlo. Ignacio plantea
que Luis Nogues, vecino que participa con regularidad en este Grupo participa en un club
deportivo y plantea que le preguntemos a ver si puede organizarlo. El coordinador responde que
le parece bien siempre y cuando sea con los siguientes criterios:

Que la participación sea de niños y niñas sin disgregación.
Que el presupuesto sea de 1.000€ como máximo.
Que todos los tramites administrativos del tipo, permiso del espacio de realización de la
actividad, bases de la participación en el torneo, facturas proforma de la entidad
organizadora y todas aquellas cuestiones que Valentina o cualquier persona de la Junta
Municipal de Patraix considere, estén antes presentados a Valentina el lunes 12 de
septiembre, para poder aprobar la actividad en el Consejo de Distrito convocado el 13 de
septiembre.
Si no se dan las condiciones del punto 3, no podrá aprobarse dicha actividad.

Como quiera que no hay disponibilidad de campos de futbol ni de campos de baloncesto, 
se propone que la cantidad de remanente de 1044, se destine para juegos infantiles de todo tipo
condicionado a que se pueda realizar las propuestas/activida entre septiembre y octubre.

Toma la palabra el vocal Sr. José Forner, preguntando sobre la publicidad de los eventos
del Grupo de Cultura, formulando la sugerencia para hacer un paseo o ruta histórica por los
barrios de los distritos con esos 1044 €.

Le contesta la vocal Sra. Mª Jesús Cabel incidiendo en que la actividad sea de deporte
dirigida a niños y niñas.

En segundo lugar , interviene el vocal Sr. Artur García i Lozano coordinador del Grupo de
Trabajo de Ecología y Salud:

  Pasa a exponer que el Grupo se reunió el seis de julio aprobando las siguientes
actividades:   

- POR UN BARRIO QUE CONVIVE CON SUS ANIMALES: fecha de celebración 24
sept. 450€

La actividad “Por un barrio que convive con sus animales” consiste en instalar unas mesas
y sillas en la plaza para que diversas asociaciones del barrio y /o que tienen actividad en el barrio,
difundan su trabajo al respecto del cuidado y control de la convivencia con mascotas y animales
de la calle. Con el objeto de difundir esta labor de las entidades, crear espacios de convivencia
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con vecinas/os que tengan mascotas e informar de las formas de control de plagas y efectos
nocivos para la salud derivados del mal cuidado y alimentación de los gatos callejeros. Se
utilizará una megafonía para difusión.

- RECONOCIMIENTO POR TRABAJO EN ECOLOGÍA / SALUD. 240 € aprox.

A)   Reconocimiento a entidad / persona que destaque por su actividad y valores de defensa
de la ecología y la salud. Podrá ser nominado cualquier persona o entidad que realice su labor en
los barrios de Jesús -Patraix.

Por medio de la Tasoc, se hará una convocatoria y difusión de esta actividad para que se
presenten más candidaturas entre el 15 de septiembre y el 15 octubre de 2022.

Se acuerda también que será el grupo de trabajo quien ejerza las funciones de jurado para
elegir entre las candidaturas, la que más cumpla con las condiciones del certamen. Y la elección
será una vez pasada la fecha de presentaciones. Se acordará realizar un acto de entrega de un
“socarrat” u objeto equivalente como reconocimiento a la labor prestada, en lugar que se decida,
en fecha a definir posteriormente.

Por la Asociación de Vecinos de Patraix, se presentó un cartel publicitario de la actividad
por un Barrio que convive con sus animales, en el que figuraba que se organizaba por la
Asociación de Vecinos de Patraix y no estaba conforme, ya que lo organiza el Ayuntamiento de
València Junta Municipal de Patraix por lo que se ha corregido y se aprobó para el 24 de
septiembre una vez cambiado el cartel.

Las propuestas de candidatos serán remitidas por medios telemáticos y/o escritos a la
Tasoc en las fechas indicadas

 - ENERGIAS RENOVABLES: INFORMACION.   400 € aprox.

B) Por un uso de energías renovables en nuestros barrios.

La finalidad de esta actividad será dar a conocer entre los vecinos las ventajas de energías
renovables y no contaminantes e informar de las ayudas existentes, tanto a nivel municipal, de la
comunidad, estatales o europeas, que los vecinos pueden acogerse para su instalación.

El coordinador presenta un modelo de cartelería para realizar las charlas. Queda pendiente
concretar las fechas para la realización de las charlas que serán publicitas para el máximo
conocimiento de los vecinos de nuestros barrios.

Así mismo se editarán folletos informativos de las ventajas del uso de las energías y los
medios para poder acceder.

Se calcula un presupuesto aproximado para cartelería y folletos informativos de 800-900 €

Así mismo se comunico la cesión por parte del coordinador del grupo de trabajo de
Bienestar Social de la cantidad de 1000€ para poder llevar a termino las actividades del grupo de
Ecología y Salud.
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Toma la palabra el vocal Sr. Ignacio José Ballester Borrell solicitando que las charlas sean
de un técnico y no de un politico.

Le contesta el vocal Sr. Artur García i Lozano que el Concejal Sr. Alejandro Ramón en la
charla que va impartir hablará de la bonificaciones que da el Ayuntamiento de València. Y la
segunda la charla la dará un administrador de fincas para explicar el procedimiento para obtener
subvenciones y colocar las placas. Se harán las charlas en dos tardes diferentes.

Interviene en tercer lugar por el grupo de trabajo de Bienestar Social el Sr. Artur García i
Lozano:

Las actividades programadas por este grupo son las tres que se aprobaron en el Consejo
anterior.

Interviene en cuarto lugar por el Grupo de Trabajo de Urbanísmo la Sr. Mª Angeles
Latorre:

Indicando que todas las actividades del grupo siguen igual y que se llevará a cabo una
reunión a finales de mes.

Toma la palabra el vocal Sr. Ignacio José Ballester Borrell manifestando su malestar por el
proceder en la entrega de las bolsas y boligráfos, mal hecho tras ver las fotográfias con Alessio
Curti entregando, los objetos según le ha remitido la TASOC Sra. Valentivas Vivas. No se citó a
la gente y no se han visto ni las bolsas ni los boligráfos.

Toma la palabra la Sra. Secretaria informando que las tareas de la convocatoria de los
grupos de trabajo no corresponden a la Junta Municipal, no teniendo la Lista de Distribución de
los emails de los participantes en los grupos de trabajo, correspondiendo al coordinador del grupo
o en su caso a la TASOC  la convocatoria de las reuniones de dichos grupos con la publicidad a
través de la pagina web del Ayuntamiento de València en el espacio establecido para ello, y con
una antelación minina de seis o siete días a la fecha de celebración o del acto.

Sometido a votación queda aprobado por Unanimidad 

4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Grup Popular. Condicionament i ampliació del parc infantil Plaza
Holanda

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL  Y EL VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL
DE PATRAIX
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Tal y como ha confirmado el Gobierno Municipal, la renovación de plazas y jardines
forma parte de la estrategia de renaturalización y mejora de la infraestructura verde de la ciudad
de Valencia, en el marco de su candidatura al galardón de Capital Verde Europea 2024.

 El parque de la Plaza Holanda tiene un área de juegos infantiles pequeña y reducida, en
comparación con la superficie total del mismo, de hecho, los niños y niñas del barrio juegan
actualmente en esta zona, próxima al colegio, si bien la capacidad de los columpios es
insuficiente y carece de juegos versátiles y didácticos de calidad.

 Al visitar la zona con los representantes vecinales, nos indican que la superficie del parque
está desaprovechada y consideran que falta una buena zona recreativa infantil que atienda a las
necesidades reales de los usuarios del parque.

 Se adjuntan imágenes de la zona referida, en las que se pueden apreciar las necesidades de
mejora y optimización del espacio.

 Por todo lo expuesto y al objeto de que el Ayuntamiento atienda la reivindicación vecinal,
y remodele los juegos infantiles del jardín de la plaza del Holanda, el Grupo Popular plantea la
siguiente:

 PROPUESTA DE ACUERDO

 

1.- Que el Ayuntamiento proceda al reacondicionamiento del parque de la Plaza Holanda
con el fin de ampliar las instalaciones de juegos infantiles existentes, habilitando una gran área
recreativa con elementos actuales, versátiles y didácticos para los menores del barrio.
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DEBATE Y VOTACIÓN

Toma la palabra el Sr. Artur García i Lozano exponiendo lo siguiente:

A proposta del servici de Jardineria Sostenible, el servici de Contractació està ja tramitant
l’expedient de l’obra aprovada al DECIDIMVLC i que contempla la intervenció als jardins de
L’Hort de Senabre, de l’Escultor Frechina i a la plaça d’Holanda, segons es va consensuar amb
els representants veïnals. En el cas concret de la plaça d’Holanda, la intervenció acordada amb
els representants veïnals va ser la de l’ampliació de la zona de jocs infantils. L’expedient es troba
pròxim a la fase de licitació de l’obra.

Proponiendo la siguiente Moción Alternativa

El servici de Contractació està ja tramitant l’expedient de l’obra aprovada al
DECIDIMVLC i que contempla la intervenció als jardins de L’Hort de Senabre, de l’Escultor



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE SETEMBRE DE 2022 9

Frechina i a la plaça d’Holanda, l’ampliació de la zona de jocs infantils. L’expedient es troba
pròxim a la fase de licitació de l’obra.

Sometida a  votacion queda aprobada la Moción Alternativa por los siguientes votos:

Votos a favor : 1 Cs, 1 Vox, 3 Compromís, 2 Psoe, Abstenciones: 2 PP

 

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Moció que presenta el Grup Popular. Poda Barri Camí Reial

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL  Y EL VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL
DE PATRAIX

 

Tras visitar el barrio de Cami Reial, en el distrito de Patraix de Valencia, este Grupo
Municipal pudo comprobar el actual estado que presentan los alcorques y arbolado de algunas de
sus calles, como es el caso de la calle Rafael Solbes.

 Los vecinos de la zona nos trasladaron sus quejas por las molestias e incomodidades que
presenta el estado del arbolado tanto para las viviendas afectadas como para los viandantes y, lo
que es más preocupante, para la visibilidad en la conducción de vehículos ya en alguna ocasión la
vegetación llega a tapar las señales de tráfico.

 Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Popular, formula la siguiente:

 

PROPUESTAS DE ACUERDO

 ÚNICA.- Que el Ayuntamiento de Valencia actúe con carácter urgente y se proceda por
los servicios correspondientes a la limpieza, poda y tratamiento del arbolado de la calle Rafael
Solbes, en el barrio de Camí Reial de Valencia.
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DEBATE Y VOTACIÓN

Toma la palabra la vocal Sra. Mª Angeles Torres, exponiendo lo siguiente:
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En relació amb la poda d'arbratge i realitzada visita d'inspecció, únicament s'ha detectat
necessitat de poda en dos arbres: una jacaranda en el carrer Rafael Solbes nº 10 amb branques
pròximes a façana i un ligustre a la porta de l'Institut Politècnic Sant Vicent Ferrer.

La poda d'estos arbres i la revisió d'alguna xicoteta branca que puga interferir lleument
amb la visibilitat dels semàfors, està programada per a la primera quinzena d’octubre. En relació
amb la vegetació dels escocells, el control es realitza trimestralment. Actualment, la vegetació
està controlada i no requerix actuació. Es realitzarà un nou control en l'últim trimestre de l'any.

Sometido a votación queda rechazada por :

Votos a favor 2 PP, 1 Cs, 1 Vox ; votos en contra: 3 Compromís, 2 Psoe.

RUEGOS Y PREGUNTAS DE LOS VOCALES 

RUEGOS

Toma la palabra el vocal Sr. Ignacio José Ballester Borrell realizando los siguientes ruegos
:

  - Que desde el Ayuntamiento de Valencia, se proceda a la revisión y labores de
mantenimiento y poda de la palmera situada en la Calle Mosén Febrer, núm. 26, ya que a
principios de septiembre se produjeron dos desprendimientos de la parte superior del ejemplar.

  - Que desde el Ayuntamiento de Valencia, se proceda, directamente o a través de la
administración correspondiente, a poner solución al problema de accesibilidad que sufren los 14
alumnos/alumnas en silla de ruedas del CEIP Tomás de Villaroya, debido a la insuficiencia de
ascensores para acceder a las aulas.

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000218-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Ciutadans. El presupost de la Junta Municipal.
DIRIGIDA A:
C1916-REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE. 

PREGUNTAS

Por el Sr. Presidente se indica que las preguntas han sido contestadas y entregadas en mano
en este acto al GRUPO POPULAR y al GRUPO COMPROMÍS.

Toma la palabra el Sr. José Forner Cervilla realizando la sugerencia de que las respuestas
lleguen antes del Consejo.

 

MARIA AMPARO PICO PERIS - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
JOSÉ FORNER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA
MUNICIPAL DE PATRAIX.

 

PREGUNTAS

1.- ¿El presidente de la Junta Municipal nos puede detallar la situación del presupuesto de
la junta a fecha de la respuesta?

2.- ¿El presidente de la Junta Municipal nos puede indicar las previsiones de gasto de la
junta municipal hasta final de año?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta

1.- y 2.-
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##ANEXO-1872400##

JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX 

 
TOTAL JUNTAS 
MUNICIPALES  

 

200.00,00€  

PRESUPUESTO EJERCICIO 2022 J.M. PATRAIX: 23.030,00€ 

Gasto tramitado a fecha 12/09/2022: 11.939,51€  (ACTIVIDADES) y 1.500,00€ 
(CONCURSOS).          
   

Actividades ejecutadas  

EXPEDIENTE 
FECHA 

RESOLUCIÓN  

Nº 
RESOLU

CIÓN   ACTIVIDAD INTERESADO 
FECHA 

ACTIVIDAD NIF/CIF CONCEPTO 
TOTAL 

PROFORMA 

E-02301-
2022-98 

30/06/2022 VC-540 XXIV TROBADA DE 
BANDES 

ASOC. CULTURAL 
FALLA JERÓNIMA 

GALES 
20/11/2022 G96555875 ACTUACIÓN 

BANDA 
1.000,00   

E-02301-
2022-98 

30/06/2022 VC-540 
XXIV TROBADA DE 

BANDES 

AGRUPAC. 
MUSICAL SANT 

ISIDRE 
20/11/2022 G96334545 

ACTUACIÓN 
BANDA 

1.000,00   

E-02301-
2022-98 

30/06/2022 VC-540 XXIV TROBADA DE 
BANDES 

UNIÓ MUSICAL 
L´HORTA DE SANT 

MARCEL.LI 
20/11/2022 G46171997 ACTUACIÓN 

BANDA 
1.200,00   

E-02301-
2022-98 

30/06/2022 VC-540 
XXIV TROBADA DE 

BANDES 

AGRUPACIÓN 
MUSICAL 
PATRAIX 

20/11/2022 G96398003 
ACTUACIÓN 

BANDA 
1.000,00   

E-02301-
2022-98 

30/06/2022 VC-537 
XXIV TROBADA DE 

BANDES 
VIA CULTURAL 

AMBEL SL 
20/11/2022 B97579080 

MONTAJE 
DESMONTAJE 

DE LAS 
ACTUACIONES 

313,39   

E-02301-
2022-98 07/07/2022 VC-567 

XXIV TROBADA DE 
BANDES FREELANCE SCM 20/11/2022 F84278266 

IMPRESIÓN 
CARTELES, 

DISEÑO CARTEL 
Y DÍPTICOS 

748,99   

E-02301-
2022-98 

17/08/2022 VC-701 
XXIV TROBADA DE 

BANDES 

BULEVAR DEL 
ARTE Y LA 

CULTURA SA 
20/11/2022 A97781652 

PERSONAL 
TÉCNICO, 

ACOMODACIÓN, 
IMPRESIÓN 
ENTRADAS, 

ACOMODACIÓN. 

653,40   

E-02301-
2022-159 17/05/2022 VC-369 

RUTAS 
TEATRALIZADAS 

LAIA SERNA 
ARNAU 

DEL 18 DE 
JUNIO AL 2 DE 

JULIO 
29210963C 

RUTA GUIADA 
TEATRALIZADA 495,00   

E-02301-
2022-170 20/05/2022 VC-381 

PASACARRER DE 
BANDES 

AGRUPACIÓN 
MUSICAL 
PATRAIX 

19/06/2022 G96398003 
ACTUACIÓN DE 
LA BANDA  EN 

EL PASACARRER 
900,00   

E-02301-
2022-170 20/05/2022 VC-381 

PASACARRER DE 
BANDES 

AGRUPACIÓN 
MUCICAL SANT 

ISIDRE 
19/06/2022 G96334545 

ACTUACIÓN DE 
LA BANDA  EN 

EL PASACARRER 
900,00   

E-02301-
2022-170 

20/05/2022 VC-381 
PASACARRER DE 

BANDES 

UNIÓ MUSICAL 
L´HORTA DE SANT 

MARCEL.LI 
19/06/2022 G46171997 

ACTUACIÓN DE 
LA BANDA  EN 

EL PASACARRER 
900,00   

E-02301-
2022-170 

20/05/2022 VC-381 PASACARRER DE 
BANDES 

ASOC. CULTURAL 
FALLA JERÓNIMA 

GALES 
19/06/2022 G96555875 

ACTUACIÓN DE 
LA BANDA  EN 

EL PASACARRER 
900,00   
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E-02301-
2022-271 

26/07/2022 VC-616 PROMOCIÓN 
ECONOMÍA LOCAL 

JUAN MOMPÓ 
ROCA 

15 DIAS A 
PARTIR 

ADJUDICACIÓN 
CONTRATO 

22555165P BOLIGRAFOS, 
BOLSAS 

983,73   

E-02301-
2022-279 04/08/2022 VC-650 

TEATRE DE LA 
TARDOR 

LAIA SERNA 
ARNAU 22/09/2022 29210963C 

TEATRE DE 
BENVINGUDA 495,00   

E-02301-
2022-316 

17/08/2022 
16/08/2022 

VC-700 
BV-1984 
(DOMIN

IO 
PÚBLIC

O) 

POR UN BARRIO 
QUE CONVIVE CON 

SUS ANIMALES 

YENDER JESÚS 
NÚÑEZ 

RODRÍGUEZ 
24/09/2022 Y2104258W 

MESA SONIDO, 
MESAS Y SILLAS 363,00   

E-02301-
2022-316 

17/08/2022 
16/08/2022 

VC-700 
BV-1984 
(DOMIN

IO 
PÚBLIC

O) 

POR UN BARRIO 
QUE CONVIVE CON 

SUS ANIMALES 

D-IMPRESIÓN 
SERVICIO 
GRÁFICO 
INTEGRAL 

24/09/2022 B98950488 CARTELES  87,00   

       
TOTAL 11.939,51€  

Concursos autorizados: 

EXPEDIENTE CONCURSOS IMPORTE AUTORIZADO 

E-02301-2022-332 FOTOGRAFIA DIGITAL 500,00 € 

E-02301-2022-330 VIDEO PEGALI UNA VOLTA 500,00 € 

E-02301-2022-262 FOTO ARQUITECTURA 500,00 € 
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##ANEXO-1872402##
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7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000218-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Ciutadans. Mercat de la Valvanera
DIRIGIDA A:
C1911-REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

MARIA AMPARO PICO PERIS - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
JOSÉ FORNER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA
MUNICIPAL DE PATRAIX.

PREGUNTAS

1.- ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto algún tipo de ayudas para rehabilitar el
Mercado de la Valvanera en las fachadas exteriores y en las paradas?

2.- ¿El ayuntamiento ha celebrado alguna reunión con sus vendedores para ayudarles en el
mantenimiento del inmueble?

RESPUESTA:

CARLOS GALIANA LLORENS - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE COMERÇ

Des de la Regidoria de Comerç no tenim coneixement d'haver-se sol·licitat reunió per part
dels venedors del mercat de la Valvanera. Este mercat no és de competencia ni gestió municipal.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2022-000218-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Ciutadans. L'augment de queixes per la falta de neteja i
manteniment de jardins
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

MARIA AMPARO PICO PERIS - REGIDOR/A - PLÉ MUNICIPAL

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
JOSÉ FORNER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL, A LA JUNTA
MUNICIPAL DE PATRAIX.  
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En los barrios que comprende la demarcación de Patraix – Jesús Aumentan
considerablemente las quejas por el estado de las zonas verdes y también por la falta de limpieza
de las calles. 

El último informe de quejas y sugerencias del Ayuntamiento de Valencia desvela un
aumento de las mismas destacando la falta de limpieza, queja que ocupa los primeros lugares, así
como el cuidado de los jardines. 

Pregunta: Ante el aumento considerable de las quejas vecinales de falta  limpieza como por
la falta de mantenimiento de parque y jardines. 

1.- ¿El ayuntamiento va a tomar alguna medida al respecto?

2.- ¿Se ha considerado el aumento de la limpieza y mantenimiento de parques y jardines?

3.- ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto podar el arbolado la plaza Hort de
Senabre y subsanar las deficiencias en las aceras cómo consecuencia del crecimiento de las
raíces?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

En los barrios que comprende la demarcación de Patraix – Jesús Aumentan
considerablemente las quejas por el estado de las zonas verdes y también por la falta de
limpieza de las calles. 

El último informe de quejas y sugerencias del Ayuntamiento de Valencia desvela un
aumento de las mismas destacando la falta de limpieza, queja que ocupa los primeros lugares,
así como el cuidado de los jardines. 

Pregunta: Ante el aumento considerable de las quejas vecinales de falta limpieza como
por la falta de mantenimiento de parque y jardines. 

1.- ¿El ayuntamiento va a tomar alguna medida al respecto?  

L’Ajuntament sempre pren mesures.  

 

2.- ¿Se ha considerado el aumento de la limpieza y mantenimiento de parques y
jardines? 



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 DE SETEMBRE DE 2022 20

Des del servici de Gestió Sostenible de Residus Urbans i Neteja de l’Espai Públic es
realitza la neteja dels jardins de menys de 5.000 m2, els quals són atesos pels mitjans ordinaris
del servici d’agranat manual, com la resta dels carrers del barri. 

El contracte de neteja actual va a renovar-se enguany (està en fase de licitació). Amb una
major consignació pressupostaria i per tant de mitjans humans i d’equips renovats és considerable
que la neteja augmente.

D’altra banda, la nova concessió de manteniment, reg i conservació de jardins, preveu un
increment de personal que, lògicament, redundarà en un millor manteniment de les unitats
enjardinades.  

 

3.- ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto podar el arbolado la plaza Hort de
Senabre y subsanar las deficiencias en las aceras cómo consecuencia del crecimiento de las
raíces? 

Realitzada visita d'inspecció a l'arbratge de la plaça Hort de Senabre, s'han detectat
necessitats de poda en els lledoners perimetrals del jardí. Esta actuació de poda de refaldat s'ha
dut a terme a principis de setembre. En relació amb l'alçament de les voreres en la zona del
mercat de la Valvanera, està programada una actuació conjunta de reparació de voreres i
ampliació d'escocells amb el servici de Coordinació d'Obres en Via Pública i Manteniment
d'Infraestructures.

 

 

En los barrios que comprende la demarcación de Patraix – Jesús Aumentan
considerablemente las quejas por el estado de las zonas verdes y también por la falta de
limpieza de las calles. 

El último informe de quejas y sugerencias del Ayuntamiento de Valencia desvela un
aumento de las mismas destacando la falta de limpieza, queja que ocupa los primeros lugares,
así como el cuidado de los jardines. 

Pregunta: Ante el aumento considerable de las quejas vecinales de falta limpieza como
por la falta de mantenimiento de parque y jardines. 

1.- ¿El ayuntamiento va a tomar alguna medida al respecto? 

El Ayuntamiento siempre toma medidas.  
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2.- ¿Se ha considerado el aumento de la limpieza y mantenimiento de parques y
jardines? 

Desde el servicio de Gestión Sostenible de Residuos Urbanos y Limpieza del Espacio
Público se realiza la limpieza de los jardines de menos de 5.000 m², los cuales son atendidos por
los medios ordinarios del servicio de barrido manual, como el resto de las calles del barrio. 

El contrato de limpieza actual va a renovarse este año (está en fase de licitación). Con una
mayor consignación presupuestaría y por tanto de medios humanos y de equipos renovados es
considerable que la limpieza aumente. 

Por otro lado, la nueva concesión de mantenimiento, riego y conservación de jardines,
prevé un incremento de personal que, lógicamente, redundará en un mejor mantenimiento de las
unidades ajardinadas. 

 

3.- ¿El Ayuntamiento de Valencia tiene previsto podar el arbolado la plaza Hort de
Senabre y subsanar las deficiencias en las aceras cómo consecuencia del crecimiento de las
raíces? 

Realizada visita de inspección al arbolado de la plaza Hort de Senabre, se han detectado
necesidades de poda en los almeces perimetrales del jardín. Esta actuación de poda de refaldado
se ha llevado a cabo a principios de septiembre. En relación con el levantamiento de las aceras
en la zona del mercado de la Valvanera, está programada una actuación conjunta de reparación
de aceras y ampliación de alcorques con el Servicio de Coordinación de Obras en Vía Pública y
Mantenimiento de Infraestructuras. 

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Popular. Projecte Centre Esportiu a Sant Isidre
DIRIGIDA A:
C1906-REG. D´ESPORTS

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX
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 En abril de 2021, el Gobierno Municipal, anunció que el Ayuntamiento había iniciado la
licitación de las obras del Centro Deportivo Sant Isidro, que se construiría en el plazo de un año y
estaría en funcionamiento en 2022-2023.

  En esa ocasión, se detalló que el complejo contaría con  un pabellón con pista
polideportiva para deportes como son fútbol sala, balonmano, baloncesto, hockey sala, voleibol y
bádminton, una sala fitness y una sala deportiva y que, además, las obras también contemplaban
una sala de escalada con rocódromo cubierto, vestuarios y espacios auxiliares.

 Un año después, en abril de este año, la concejala de Deportes anunció que se iban a
incrementar las inversiones en materia deportiva y, entre esas inversiones, destacó que “se va a
modificar el proyecto para ampliar el polideportivo de San Isidro, que también tendrá zona de
aguas [….]”

 En relación con este asunto, se plantean las siguientes preguntas:

 1.- ¿Cuál es el estado actual de la licitación anunciada en 2021?

 2.- ¿Cuáles han sido los motivos que han provocado que se modifique el citado proyecto
en 2022?

  3.- ¿Cuáles son los plazos previstos para su ejecución completa y su puesta en
funcionamiento? Se solicita cronograma.

RESPUESTA:

JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'ESPORTS

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE
EL PORTAVOZ IGNACIO JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL
VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE
PATRAIX:

La redacción del proyecto y dirección de obra del Polideportivo Municipal San Isidro se
encuentra en fase de adjudicación a través de las correspondientes mesas de contratación.

En 2017 se redacta el proyecto del Centro Deportivo San Isidro, pero no se licitan las obras
hasta 2021, dándose la circunstancia que entre la licitación de las obras y su adjudicación se
produce un encarecimiento de precios que hace prever graves dificultades para la ejecución.
Además se informa por la dirección facultativa la necesidad de realizar modificaciones del
proyecto para adaptarlo a la más reciente normativa vigente sobre eficiencia energética.

Por otra parte, el programa de necesidades inicial no incluía una zona de aguas para
servicio público del barrio como reivindicación vecinal.
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Por todo ello se acuerda con la empresa adjudicataria la rescisión de contrato y se procede
a licitar la redacción de un nuevo proyecto.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Popular. Acord de Col·laboració amb ADIF sobre cessió del
talús de San Isidro
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

 En enero de 2021 el Alcalde de Valencia anunció la apuesta del gobierno municipal por
“renaturalizar” y adecentar el talud de las vías del ferrocarril a su paso por el barrio de San Isidro.

  Para llevar a cabo este proyecto, se comprometió a negociar con la entidad pública
empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), un acuerdo de colaboración
para la cesión a la ciudad de las vertientes del talud, de forma que se pueda liberar suelo para
poder abrir la calle Dels Gremis desde Mariano de Cavia hasta el Camino Nuevo de Picanya.

 En relación con este asunto, se plantean las siguientes preguntas:

 1.- ¿Cuál es el estado actual de la citada negociación entre Ayuntamiento y la entidad
pública ADIF sobre el asunto de referencia?

  2.- ¿Qué contactos y/o reuniones se han mantenido con ADIF al objeto de solicitar la
citada colaboración? Se solicita fecha y contenido de los mismo.

 3.- ¿Existe un documento (o borrador) de acuerdo de colaboración con ADIF? En su caso,
¿cuáles son los plazos previstos para la concreción de dicho acuerdo? En caso negativo, ¿cuáles
son los motivos de que un año y medio después no se haya concretado un acuerdo?

 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA
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Resposta única 

Després de la valoració tècnica per part de totes dues administracions, Ajuntament i ADIF,
es va concloure que no és necessària la constitució d’una comissió tècnica per abordar el
manteniment i l’adequació del citat talús.

 

 Respuesta única

Después de la valoración técnica por parte de ambas administraciones, Ayuntamiento y
ADIF, se concluyó que no es necesaria la constitución de una comisión técnica para abordar el
mantenimiento y adecuación del citado talud.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Popular. Instal·lacions esportives Plaza Costa d'Ivori
DIRIGIDA A:
C1906-REG. D´ESPORTS

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

 

En sesión ordinaria del 5 de octubre de 2021 del consejo de Distrito de la Junta Municipal
de Jesús-Patraix, el Grupo Popular presentó una moción relativa al acondicionamiento de la pista
deportiva situada en la C/ Republica Costa de Marfil. La respuesta del gobierno municipal fue
rechazar las propuestas de acuerdo, en base a los siguientes motivos:

 “En el solar de referencia, se disponía de una antigua IDE Creu Coberta con actividades
de fútbol sala y baloncesto, justificada por la utilización de este espacio público, por el centro
escolar que se encontraba en los bajos del edificio residencial contiguo. Con la construcción de
un nuevo centro escolar y el traslado de estas aulas, la IDE pasó a ser de uso libre, y debido al
uso indebido de la misma con la proximidad de los edificios, fueron levantados los
equipamientos deportivos y trasladada como tal IDE Creu Coberta a la plaza Holanda.

 En ese solar, se pretende desde entonces recuperar la zona ajardinada y algún pequeño
equipamiento deportivo de patinaje, que es la zona que se encuentra habilitada al efecto. Entre
los servicios de Parques y Jardines y Deportes, se está estudiando una propuesta de zona
ajardinada.”
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 Transcurrido cerca de un año, desde la presentación de dicha iniciativa, se formula las
siguientes

 

PREGUNTAS

  1. ¿Qué tipo de actuaciones tiene previsto el gobierno municipal, llevar a cabo en las
instalaciones de la pista deportiva de la Calle Republica Costa de Marfil?

 2. ¿Cuáles son los plazos de ejecución de dichas actuaciones? Se solicita cronograma de
ejecución.

 

RESPUESTA:

JAVIER ISMAEL MATEO GARCIA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'ESPORTS

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE
EL PORTAVOZ IGNACIO JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL
VOCAL ANTONIO DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y
EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE
PATRAIX:

Las instalaciones deportivas que se ubican en la calle República Costa de Marfil se limitan
a una pequeña pista de patinaje, estando el resto del solar libre para la construcción de una nueva
zona ajardinada.

El contenido de los equipamientos y la distribución de espacios ha sido hablado con la
AAVV, que además lo incluye como propuesta de remodelación en los presupuestos
participativos, por lo que se está diseñando una zona ajardinada que incluya maquinas
biosaludables y la actual pista de iniciación al patinaje, por lo que se pretende esta actuación
pueda ejecutarse en el menor tiempo posible.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2022-000079-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta que presenta el Grup Popular. Projecte de renovació urbana del Polígon Vara de Quart
DIRIGIDA A:
C1901-REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

MARIA JULIA CLIMENT MONZO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ IGNACIO
JOSÉ BALLESTER BORREL CON DNI 22.583.242-W Y EL VOCAL ANTONIO

DOMINGO IRANZO CON DNI 25.392.067-K, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL POPULAR, A LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX

En la presentación del plan estratégico de renovación urbana, proyectado para Vara de
Quart, se trasladó que cerca del 30% de suelo del actual polígono industrial, se destinaria para
uso residencial.

 En la zona afectada por dicho proyecto, se encuentra el Camino Alquería Aiguamolls en el
que se ubican 3 alquerías, en el límite con el ecoparque. Debido al estado de la zona y la falta de
mantenimiento de viales, talud y márgenes, se quemaron varias parcelas, afectando a alguna de
las construcciones.

 En relación con este asunto, se plantean las siguientes preguntas:

 1.- ¿Se ha determinado dónde irá ubicado el Ecoparque que, actualmente, se sitúa en la
zona?

  2.-   ¿Cuál es el nivel de protección las antiguas alquerías ubicadas en el camino de
Aiguamolls?

 3.- Dentro del proyecto del Barrio Tecnológico de Vara de Quart ¿Hay alguna actuación
prevista para las construcciones arriba citadas?

RESPUESTA:

SANDRA GOMEZ LOPEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR
ALCONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE PATRAIX.

Una vez redactado el nuevo planeamiento se conocerán los detalles al respecto.

Toma la palabra el Sr. Ignació Tomás Villena, exponiendo la situación de cinco alumnos
del Tomás de Vilarroya que se encuentran en sillas de ruedas y para acceder a las clases en el
ascensor sufren una tardanza, solicitando si se puede instar a la Consellería para que solucionen
este incidente. 

Le contesta el Sr. Presidente indicando que se pase la información sobre el Colegio para
poder actuar con conocimiento de causa.

Interviene en primer lugar el presidente de la Asociación de Vecinos Creu Coberta, el Sr
Rodolfo Izquierdo quien felicita al Presidente por su nombramiento y le invita a ver el barrio de
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Creu Coberta exponiendo el malestar por una serie de situaciones de los barrios incidiendo en la
degradación del entorno de la cervecera Turia con veinte o treinta chabolas .Solicita que se
cumplan las reformas del barrio Creu Coberta y los proyectos pendientes de ejecutar y que según
tiene entendido hay una contrata nueva en Parques y Jardines pidiendo que cuanto antes empiece
a podar.

Le contesta el Sr Presidente   que el tema de los barrios de la zona Sur la conoce porque es
vecino y no hace falta invitarlo como Concejal. Los barrios del Sur son en los que menor
inversión se hace pero se han mejorado en inversiones y la más grandeva a ser soterrar las vías y
las todo lo de la fábrica cervecera Turia, tendemos a un bulevar Sur verde. Manifiesta que es
consciente de la situación que hay en los barrios y que gobierno actual progresista ha incluido en
el presupuesto el soterramiento de las vías así también se ha actuado en numerosas plazas como
la de Patraix que se ha cambiado, la de San Marcelino etc., en total en unas treinta plazas.

Interviene en segundo lugar, el presidente de la Asociación de Vecinos de Patraix el Sr
Antonio Pla solicitando que ¿Sería posible que por el Servicio de Mobilitat se coloquen los
maceteros de forma que los vehículos no aparquen de forma que disminuya la visibilidad en las
entradas al barrio casco Histórico por las calles Tres Forques a Juan Bautista Corachán y calle
Churat i Sauri?.

RESPUESTA SERV. DE MOBILITAT SOSTENIBLE

Recibida solicitud de informe del Consejo de Distrito de la Junta Municipalde Patraix en
relación a la pregunta formulada por la AVV Patraix en elConsejo de Distrito celebrado el
13-09-2022 sobre si “sería posible que porel Servicio de Mobilitat se coloquen los maceteros de
forma que losvehículos no aparquen de forma que disminuya la visibilidad de las entradasal
barrio casco histórico por las calles Tres Forques a Juan BautistaCorachán y calle Churat i
Sauri”, se informa que la misma solicitud sepresentó por D. Antonio Pla Piera, en representación
de VECINOS,CULTURAL Y DE CONSUMIDORES PATRAIX, nº registro 00118 2022
026265,y que generó en el Servicio de Movilidad Sostenible el expediente
E-01801-2022-002833-00.

En dicho expediente, en fecha 09-09-2022, se practicó notificaciónadministrativa dando
traslado del informe emitido por la Sección deSeñalización del Servicio de Movilidad Sostenible,
cuyo tenor literal es elsiguiente:

“Realizadas las comprobaciones oportunas la Sección de Señalizacióninforma que se ha
ordenado el repintado de los maceteros situadosen el cruce de la calle Venerable Agnesio con
Av. Tres Forques.

Así mismo se informa que desde el punto de vista de la movilidad nose considera
conveniente el traslado de los maceteros, ya quedificultaría el radio de giro de los vehículos”.

Estando próxima la celebración de la Fiestas de Patraix invita a los vocales y la Secretaria
de la Junta.

Interviene en tercer lugar la vecina de la calle Manuel Arnau Sra. Tania Rubim Martí
manifestando que quería saber cuándo se va a actuar en la calle Manuel Arnau que esta todo con
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okupas que producen diversos incidentes y que ha presentado varios escritos y formulado
denuncias. En este sentido también se expresa Juan Beneyto Aparisi vecino de la calle Manuel
Arnau.

Le contesta el Sr Presidente que aporte toda la documentación relativa a las denuncias y
escritos presentados por ella y otros los vecinos y que las dirija a la dirección de correo
electrónico de la Junta municipal que se le facilita en ese momento para tener mejor
conocimiento del asunto.

En cuarto lugar interviene el Sr. Ximo Mora en representación del Grupo Scout Bitácora,
indicando que el Grupo Scout participó en la campaña organizada por la Concejalía de Igualdad
y solo se ha pintado el banquillo con la bandera gitana, solicitando información de ¿cuándo se
van a pintarlos banquitos del Jardín del Barrio de Sant Isidro con la bandera Lgtby+?

RESPUESTA DELEGACIÓ D'IGUALTAT I POLÍTIQUES DE GÈNERE I LGTBI

En el mes de juny es va demanar a les entitats q conformen la xarxa social dels barrisque
proposaren bancs del barri que pintar amb els colors de les diferents banderesLGTBI i Gitana.

Una de les sol·licituds va ser, per al Carrer dels gremis/ periodista m. Cavia, de 2 bancsamb
la bandera lgtbi, 2 trans, 1 lèsbic i 1 bisexual, en total 6. Com que és un espaienjardinat, i
correspon la competència al Servei de Jardineria Sostenible, concretament al’Organisme
Autònom De Parcs I Jardins Singulars. Este organisme està tramitant elpintat dels bancs i té
constància de totes les demandes que els pertoquen, amb unacol·laboració estreta amb el nostre
Servei.

Le contesta el Sr Presidente que se dará traslado de la pregunta.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las las 20:25 horas,
extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como
secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


